

Interessensbindung Behörden

Das neue Gemeindegesetz des Kt Zürich vom 20. April 2015 schreibt vor, dass die Mitglieder der Behörden ihre Interessensbindungen offenlegen. Das neue Gesetz gilt seit dem 1. Januar 2018. Die Interessensbindungen sind erstmals für die Legislatur 2018 bis 2022 offen zu legen.

Behörde: **Kirchenpflege**

Kirchgemeinde: **Dietikon**

Stand Liste: **März 2021**

Hansjörg Gloor			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
2008 -	Création Baumann AG	AG	Leitung Informatik
2020 -	VKPZ	Verein	Vorstand

Werner Hogg			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
2012 -	Confidas Treuhand AG Zürich	AG	Verwaltungsrat
2016 -	FCZ 1000er Club Dietikon	Verein	Präsident
2017 -	Dietikon bewegt, Dietikon	Verein	Vorstandsmitglied

Christa Maag			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
2018-	FriedensrichterIn	öffentlich-rechtlich	Stadt Dietikon
2020 -	Tearfund Zürich	Verein	Vorstandsmitglied
1998 -	VEGSIL (Verein ehem. Mitglieder Schweizerkirche London, Basel)	Verein	Vorstandsmitglied

David Steinegger			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
		öffentl. Rechtl.	
2009 -	Zürcher Kantonalbank	Anstalt	Mitarbeiter
2018 -	Stiftung Jugendförderung Dietikon	Stiftung	Vizepräsident
2013 -	Cevi Dietikon	Verein	Vorstandsmitglied

Heidy Flückiger			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
--	--		

Cornelia Graf			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
2018-	Verkehrsbetriebe der Stadt Zürich	AG	Mitarbeiter

Evi Weidmann			
Seit / Bis	Bezeichnung / Sitz der Organisation	Rechtsform	Gremium / Funktion
2005-	Hydrior	AG	Mitarbeiter